

15 de junio 2017

OLA DE CALOR

Estimadas familias,

Las actuales temperaturas extremas están dificultando la programación de las actividades para los últimos días del curso.

Durante estos días estamos intentando aprovechar las zonas de sombra del jardín para dar algunas clases en mejores condiciones. Los ventiladores que tenemos pueden aliviar un poco pero no bajan las temperaturas. Les permitimos a los niños que traigan botellas de agua. A partir de las 12:00 de la mañana no se está realmente a gusto en ninguno de los dos edificios.

La única zona climatizada es el comedor y en cuanto el comedor está limpio los monitores empiezan a subir a los alumnos de permanencias que se quedan hasta más tarde.

Estamos en contacto con varias empresas que nos han ofrecido soluciones para climatizar el edificio del Aulario. Los actuales proyectos son difíciles de asumir por el enorme coste económico que supondrían para el colegio. Seguimos trabajando en ello y encontraremos una solución aunque no pueda ser de forma inmediata. De momento se están instalando aparatos de aire en cinco espacios que no plantean problemas técnicos de especial complejidad.

Las previsiones meteorológicas indican una bajada de las temperaturas en Madrid a partir del lunes.

Gracias por vuestra comprensión

Un saludo cordial

Herbert Vermoet

Director Técnico